

COMMUNIQUE DE PRESSE



Élu-e-s
du groupe
Saint-Herblain
en Commun

Le 22 juin 2021

La dynamique portée par Saint Herblain en Commun prend de l'ampleur !

Les candidats du Canton Saint-Herblain 1, soutenus par notre association citoyenne, sont qualifiés pour le deuxième tour des élections départementales qui se déroulera dimanche prochain.

Nous, élu-e-s de Saint-Herblain en Commun / Sant Ervlan a-gevred, nous nous en félicitons. Cela confirme les attentes d'Écologie et de Solidarités et notre très bon score des municipales. **Ces résultats démontrent une envie de changement.** Cet élan s'est ressenti dans tout le canton. Etienne Lechat et Anne Thébaud font jeu égal avec les élu-e-s sortant sur Saint-Herblain. Nous leur apportons tout notre soutien. Nous regrettons le fort taux d'abstention, preuve que la démocratie est en panne. Etienne Lechat et Anne Thébaud, candidate et candidat du renouveau, porteront les attentes des citoyen-ne-s en matière de solidarités et d'écologie. Leur dynamique résonne avec l'élan collectif des écologistes aux régionales.

Dimanche prochain mobilisons nous, ne laissons personne décider à notre place.

VOTONS LECHAT THEBAUD !